

qu'il a déclaré patron de l'Eglise Universelle, et sainte Anne notre grande protectrice, lui accorder une plus longue vie, pour qu'il voie le triomphe de l'Eglise et l'abaissement de ses ennemis. Que ce vœu s'échappe de nos cœurs au jour où nous célébrerons l'anniversaire de sa consécration épiscopale. Disons alors avec notre sainte Mère l'Eglise : " Dieu nous le conserve et le fasse vivre " *Dominus conservet eum et vivificet eum.*



## STE. ANNE.

C'était chez les Hébreux un usage aussi ancien que familier d'attester par quelques monuments durables, soit bâtis soit écrits, les grands bienfaits que Dieu accordait, tantôt au peuple entier, tantôt à quelque famille ou à quelqu'individu. Les rois David et Ezéchias, les prophètes Jonas et Habacuc, et surtout ces trois enfants qui, du milieu de la fournaise sept fois ardente d'un roi cruel, invitent les anges, les hommes, les animaux, les fleuves et les mers, le ciel et la terre, à louer le Seigneur par ce cantique que Daniel nous a conservé, sont autant d'exemples de cette sainte coutume. Conformément à cette pratique de son pays, notre grande prophétesse voulut entrer aux archives du Tabernacle ce mémoire impérissable de sa foi et de sa reconnaissance envers son Dieu bienfaiteur. Ceux qui vinrent dans la suite faire leurs pèlerinages de Silo purent lire